



¿Qué ha ocurrido con la Superliga?

El fútbol está viviendo una de sus mayores polémicas: la Superliga. El ansia por cobrar protagonismo, tal y [como ocurre en otros deportes](#), se está cobrando muchas víctimas y están dejando de lado a muchos clubes. Sin embargo, parece que todo podría ser una ilusión de Florentino Pérez, ya que algunos equipos ya se han echado atrás. En este artículo destacaremos qué ha ocurrido con la Superliga.



El fútbol está viviendo una de sus mayores polémicas: la Superliga (Foto: Economist & Jurist)

El Barça, el Real Madrid y la Juventus continúan con la Superliga

La fracasada Superliga con el ideólogo Florentino Pérez, presidente del Real Madrid al frente, ha sido uno de los bochornos más tristes de nuestro fútbol en las últimas décadas. Un total de **12 clubes trataron de montar una competición europea paralela** excluyendo a todos los demás.

A esta competición accederían de manera automática estos 12 clubes: 6 ingleses, 3 españoles (Barça,

Real Madrid y Atlético de Madrid) y 3 italianos (La Juvent ...